

# MATHE entdecken



## Frühe mathematische Förderung im Alltag

Anlass im Rahmen von «Jules Vernes Kinder –  
Mathe und Technik Entdeckungstage»

Spielerisches MATHEntdecken für Kinder zwischen  
zwei und sechs Jahren in Begleitung ihrer Eltern.  
Samstag, 4. Mai 2024, 9.00 – 12.00 Uhr

Pädagogische Hochschule St.Gallen  
Notkerstrasse 27, 9000 St.Gallen



shqip  
اڤي بارڤاج  
srbski  
türkçe  
slovenčina

Huber+Suhrner  
Stiftung

PH SG



## Das erwartet Sie

- Anregungen für das gemeinsame MATHEentdecken in der Familie
- Gemeinsame spielerische mathematische Erfahrungen mit Ihren Kindern zu verschiedenen Themen
- Begleitung durch Fachpersonen
- Kurze Videoanleitungen zum MATHEentdecken auf Deutsch, shqip, اةي بَرَعْل, srbski, türkçe, slovensky, die Ihnen einen Monat lang zur Verfügung stehen
- Referat zur alltagsintegrierten frühen mathematischen Förderung, das Ihnen auch online einen Monat lang zur Verfügung steht

Die Angebote sind so organisiert, dass Sie mit Ihren Kindern das für Sie passende auswählen und zwischen 9.00 und 12.00 Uhr jederzeit kommen und gehen können.

Die Teilnahme kostet pro Kind CHF 10.–. Mit KulturLegi ist die Teilnahme kostenlos.

## Anmeldung

Weitere Informationen und das Anmeldeformular finden Sie auf unserer Webseite [www.phsg.ch/matheentdecken-tag](http://www.phsg.ch/matheentdecken-tag)

**Anmeldeschluss ist der 30. April 2024.**

Der Anlass wird durchgeführt vom **Institut für Mathematische, Naturwissenschaftliche und Technische Bildung** und vom **Institut Frühe Bildung 0 bis 8** der Pädagogischen Hochschule St.Gallen.

Kontakt: Prof. Dr. Barbara Ott, [barbara.ott@phsg.ch](mailto:barbara.ott@phsg.ch)